

FÚTBOL

El Uxama suma un punto en Palencia

PRIMERA REGIONAL	
2	2
VILLAMURIEL	UXAMA

MPAL RAFAEL VÁZQUEZ SEDANO, 150 ESPECTADORES

Villamuriel: Álvaro Calvo, José Gregorio, Rubén Pérez, Antonio (Santo, m.72), César, Isma (Pedro, m.19), Víctor, Rodrigo, Diego, Raúl Real, Asier (Adri Real, m.72).

Sporting Uxama: Miguel Ángel, Marco (Víctor, m.57), Sergio de Frutos, David Romero, Juan Ángel, Alejandro Medel (Elías, m.66), Tougueye Silla, Jorge Rubio, Juan Alonso, David Arranz, Javi Charle.

Árbitro: Ruben Alvarez Perez. Mostró amarillas a Adri Real, Álvaro, César Simón. Y doble amarilla a Pablo Martínez (m.85) y a Juan Ángel (m.55) por lo que fueron expulsados.

Goles: 0-1 (m.42) David Arranz. 1-1 (m.44) César Simón. 2-1 (m.50) César Simón. 2-2 (m.79) Jorge Rubio.

ÁREA 11 VILLAMURIEL

Villamuriel y Sporting Uxama firmaron tablas (2-2) en un duelo en que había poco en juego y donde vieron dos conjuntos que querían proponer un fútbol ofensivo, bonito para el espectador. Cuando prácticamente terminaba la primera mitad, con dominio alterno durante buena parte de ella, apareció David Arranz dentro del área para poner a los visitantes por delante, parecía que el uno a cero se mantendría en el marcador hasta el descanso por el escaso tiempo que restaba, pero nada más lejos de la realidad. César Simón aprovechó las dudas en la defensa para igualar el encuentro y asestar un golpe moral cuando estaban a punto de enfilar a vestuarios.

En el arranque de la segunda mitad se pudo ver el efecto del famoso gol psicológico que había anotado el Villamuriel, el propio César volvió a aparecer cuando apenas habían pasado cinco minutos desde la reanudación para culminar la remontada y poner a los suyos por delante. Al Sporting Uxama le costó volver a competir, pero poco a poco fueron ganando terreno y acabaron encerrando a los de Pablo Martínez. Fruto de ese dominio llegó el empate. Jorge Rubio sería el encargado de rescatar un punto para los visitantes cuando quedaban diez minutos para el final.

Los otros dos representantes sorianos de la categoría saldaron sus citas de ayer con un empate, San José 1-1 ante la Cebreña y derrota del Abejar, 1-2 con el Colegios Diocesanos.



El Calasanz B festeja la consecución de la Copa Diputación, ayer, en Quintana Redonda. GONZALO MONTESEGURO

El Calasanz B alza la Copa Diputación

FÚTBOL. Un gol de Adrián Gutiérrez le da la victoria al equipo colegial ante el Quintana, que celebraba 75 años de su fundación

SORIA

Un único gol del Calasanz B, 0-1, le valió ayer para alzar el título de la Copa Diputación frente al Quintana Redonda, que no pudo cantar el alirón en su feudo de El Cántaro, sede de la final copera y escenario del reconocimiento y homenaje al club cantarero que festejaba en estas fechas sus 75 años de existencia. En una jornada de fiesta futbolística en la localidad quintanera con la disputa de las finales provinciales de la Copa Diputación, tanto en categoría masculina como femenina, y las de los Interpueblos, en fútbol y fútbol sala, se realizó un reconocimiento al club de fútbol de Quintana Redonda con la exposición de un panel conmemorativo de los 75 años en el marcador del terreno de juego. Una ilustración que recogía parte de las alineaciones de sus equipos a lo largo de su existencia, siempre en la modesta competición provincial y al abrigo de las Federaciones de Aragón y Castilla y León.

El gol de Adrián Gutiérrez antes de cumplirse los primeros veinte minutos de juego, en remate después del lanzamiento de un saque de esquina, le acercó al Calasanz B a la consecución del segundo título en juego de la competición provincial y alejó al conjunto local alejó de la celebración de una Co-

FEMENINO San Esteban, campeón de la Copa

El San Esteban se proclamó ayer campeón de la Copa Diputación femenina al derrotar en la tanda de penaltis (5-3) al San José B, conjunto que había alzado el título en la anterior edición, la primera de la competición femenina. El San Esteban se adelantó en el marcador en la primera parte,

minuto 19 con un gol de Sara García. En la segunda parte, el San José B empató el enfrentamiento, minuto 53 con un gol de Elia Roche. Con este resultado se llegó al final del tiempo establecido y el título se decidió desde el punto de penalti. Por parte del San Esteban anotaron Estefanía Martín, Sara García,

Inés Rico, Iratxe Ramírez y Sandra Albitre, mientras que por el San José B marcaron Claudia Sevillano, Elia Roche y Lucía Plaza. Falló el único lanzamiento, Ángela Molina. En la competición de Interpueblos, en fútbol 11, la Sampedrana venció 2-0 al Duruelo, partido disputado en el campo quintanero de El Cántaro. En fútbol sala ganó Ágreda, 5-0, a Berlanga.

pa que buscaba para adornar sus 75 años de trayectoria en el fútbol soriano. El Calasanz B guardó su ventaja en el marcador, se aseguró la victoria y consiguió inscribir su nombre en el palmarés de la competición con su primera Copa Diputación. El Quintana Redonda no encontró la forma de neutralizar la desventaja para cantar su segundo alirón en el torneo copero. El conjunto colegial sucede al Langa, que venció en la anterior edición al Numancia C en la tanda de penaltis. El Langa se ha proclama-

do esta campaña campeón de la Liga Provincial, mientras que el Calasanz B se ha proclamado campeón de la Copa, finalizando la liga en cuarta posición.

Jornada festiva para el fútbol provincial en Quintana Redonda, que se ha quedado cerca de conseguir un título que ya festejó en la edición de 2017. La de ayer es la segunda final que pierde puesto que también cayó en la edición de 2002 frente al Arcóbriga disputada en el campo de la localidad de Berlanga de Duero.

VOLEIBOL

El Río Duero júnior, a la final

SORIA

El Río Duero Soria se clasificó ayer para jugar la final del Campeonato de España júnior, que se disputa en la capital soriana desde el pasado miércoles. El equipo celeste derrotó 3-1 (25-19/19-25/25-18/25-17) al CV Leganés.com en la semifinal disputada en la cancha 1 del pabellón de Los Pajaritos. El oponente del conjunto dirigido por Óscar Serna se medirá con el Unicaja Costa de Almería, que derrotó en la otra semifinal al Arenal Emevé, 0-3 (23-25/12-25/18-25). El enfrentamiento definitivo por el título nacional se disputará en el polideportivo de Los Pajaritos a partir de las 12.00 horas. El club soriano no ha conseguido alzar ningún título a nivel nacional con sus conjuntos de las categorías inferiores. Frente al Almería tiene una oportunidad importante de mejorar el palmarés con un equipo que ha dado muestras de su gran potencial.

FÚTBOL

El Juvenil rojillo empata en casa

SORIA

El Numancia juvenil empató ayer en la Ciudad del Fútbol rojilla frente al Zamora, 2-2. Hugo Martínez Boutefeu, Marti, adelantó al equipo soriano en el minuto 12. El Zamora reaccionó con dos goles, Alex Bayle en el minuto 35 y Sergio Vega en el 59. Pablo García Herrero igualó el enfrentamiento en el minuto 78 con lo que el Juvenil sumó un punto más antes de cerrar la temporada, le resta un partido, del ascenso a División de Honor.

SAN JOSÉ FEMENINO

Las chicas del San José defienden el liderato de la Liga Gonalpi femenina en su visita al Olímpico de León B. El partido frente al noveno clasificado con 27 puntos comenzará a las 13.00 horas. El San José empató con La Bovedana a puntos por lo que estará pendiente del resultado de su rival por el primer puesto que juega frente al Burgos B, tercero con 58 puntos, a las 11.45 horas.